

partie de leurs dépôts, aussitôt que le rapport adjugeant les contrats aura été ratifié par le conseil, à savoir:

M.-E. Lemire	\$277.50
S. Thibault & Cie.	679.00
Laporte & Frères	329.50

5.—Soumise et lue une lettre de la Compagnie "Colonial Engineering Limited", offrant à la Ville de construire une usine électrique dans le cas où elle déciderait de municipaliser l'éclairage des rues, etc.

Après délibération, sur proposition de M. l'échevin Larivière, il est

Résolu: De référer cette lettre au Conseil, recommandant que ladite lettre soit prise en considération, en même temps que la question de l'éclairage, articles 2, 3 et 4 de l'ordre du jour.

M. l'échevin Gadbois propose et il est

Résolu: Que le secrétaire reçoive instruction d'accuser réception de la lettre de la compagnie "Colonial Engineering Limited" et de la prier d'adresser une lettre au Conseil, pour l'assemblée de vendredi le 25 juin courant, et de déclarer dans cette lettre quelle garantie elle pourrait donner à l'appui de sa proposition offrant de construire une usine électrique et de fournir la lumière des rues à \$40.00 par lampe par année; aussi de donner tous les détails qui pourront être utiles pour éclairer le Conseil Municipal sur la valeur de la proposition qu'elle vient de faire.

6.—Soumis et lu un rapport du surintendant du service de l'Eclairage, déclarant que la somme de \$4,262.50 est requise pour payer le coût de l'éclairage des rues du nouveau quartier de Lorimier, du 1er juin jusqu'au 31 décembre 1909, à savoir:

Eclairage des rues	\$3,842.50
Eclairage des édifices municipaux	420.00
	\$4,262.50

Après délibération, il est

Résolu: De présenter au Conseil un rapport recommandant que la somme de \$4,262.50 soit votée et placée à la disposition du service de l'Eclairage à cette fin.

7.—Soumis et lus les rapports suivants, du pourvoyeur du service des Incendies:

(a) Déclarant que M. C. E. Lamoureux a rempli son contrat pour la fourniture d'uniformes d'été de pompiers d'une manière satisfaisante, et recommandant de lui remettre son dépôt.

(b) Déclarant que les fournisseurs suivants ont rempli leurs contrats respectifs d'une manière satisfaisante:

MM. Trudel & Graham, contrat pour la fourniture de casquettes d'été, et M. Léon Julien, contrat pour la fourniture de chaussures de pompiers;

Et recommandant de leur remettre leurs dépôts respectifs.

Résolu: Que les rapports ci-dessus soient adoptés.

L'assemblée est alors ajournée afin de rencontrer les membres de la Commission de Police pour discuter la question de la construction de postes de police et casernes de pompiers combinés.

Z.-S. MELOCHE,
Secrétaire.

CONSEIL MUNICIPAL

Compte rendu de l'assemblée spéciale ajournée du 25 juin

M. l'échevin Major, maire-suppléant, occupe le fauteuil de la présidence.

Sont présents: MM. les échevins L.-A. Lapointe, Giroux, Proulx, Yates, M. Martin, Dagenais, Lévesque, L'Espérance, Turner, Bumbray, Gallery, Robillard, Lavallée, Larivière, N. Lapointe, Leclaire, Couture, Laviolette, Gadbois, Robinson, Ward, J.-B.-A. Martin, Nault, Séguin, Marin, Duquette, Major, Guay, David, Roy, Fraser, Carter, Lamoureux, Prud'homme, McKenna, Resther.

of hay, etc., be returned part of their deposits, as soon as the report awarding contracts is adopted by Council, viz:

Mr. E. Lemire	\$277.50
S. Thibault & Co.	679.00
Laporte & Frères	329.50

5.—Submitted and read a letter from the Colonial Engineering Co. Limited offering should the City decide to municipalize the street lighting service, to construct an electric plant, etc.

After deliberation, on motion of Ald. Larivière, it was

Resolved: To refer said letter to Council, recommending that it be considered with the street lighting question, articles 2, 3 and 4 of the order of the day.

Ald. Gadbois moved, and it was

Resolved: That the secretary be instructed to acknowledge receipt of the Colonial Engineering Co's letter, and to ask the Company to write a letter to Council, for the meeting to be held on Friday, the 25th June instant, and to state what guarantee the Company can give in support of their offer to construct an electric plant and supply street lighting at \$40.00 per lamp per year; also to give all details which might be useful to enlighten the members of Council regarding the proposition.

6.—Submitted and read a report from the Superintendent of the Light Department reporting that the sum of \$4,262.50 is required to pay the cost of street lighting of the new DeLorimier ward, from the 1st June to the 31st December 1909, viz:

Street lighting	\$3,842.50
Lighting for municipal buildings	420.00
	\$4,262.50

After deliberation, it was

Resolved: That a report be made to Council recommending that the sum of \$4,262.50 be granted and placed at the disposal of the Light Department for said purpose.

7.—Submitted and read the following reports from the supply officer of the Fire Department:

(a) Stating that Mr. C. E. Lamoureux has fulfilled his contract for the supply of firemen's summer uniforms, in a satisfactory manner, and recommending that his deposit be returned.

(b) Stating that the following contractors have fulfilled their respective contracts in a satisfactory manner:

MM. Trudel & Graham, contract for the supply of summer caps, and Mr. Léon Julien, contract for the supply of firemen's shoes;

And recommending that their respective deposits be returned.

Resolved: That the above reports be adopted.

The meeting was then adjourned, in order to meet the members of the Police Committee, re construction of combined Police and Fire stations.

Z. S. MELOCHE,
Secretary.

CITY COUNCIL

Report of adjourned special meeting, held the 25th of June.

Ald. Major, acting mayor, in the chair.

Present: Ald. L. A. Lapointe, Giroux, Proulx, Yates, M. Martin, Dagenais, Lévesque, L'Espérance, Turner, Bumbray, Gallery, Robillard, Lavallée, Larivière, N. Lapointe, Leclaire, Couture, Laviolette, Gadbois, Robinson, Ward, J. B. A. Martin, Nault, Séguin, Marin, Duquette, Major, Guay, David, Roy, Fraser, Carter, Lamoureux, Prud'homme, McKenna, Resther.